



Heubach, den 29.10.2021

## Elternbrief zum Eintreten der „Alarmstufe“

Sehr geehrte Eltern,

ab Mittwoch, den 17.11.2021 hat die Landesregierung aufgrund der pandemischen Entwicklung die sogenannte „Alarmstufe“ ausgerufen. Für die Schulen tritt damit die Maskenpflicht wieder in Kraft, wie wir sie bereits aus den ersten Unterrichtswochen kennen.

Der Mund-Nasen-Schutz muss also auch wieder am Platz getragen werden. Ausnahmen bestehen im fachpraktischen Sportunterricht (außer bei der Sicherheits- und Hilfestellung), im Unterricht in Gesang und mit Blasinstrumenten (sofern die Abstands- und Hygienevorgaben eingehalten werden), bei der Nahrungsaufnahme (Essen und Trinken), sowie in den Pausenzeiten außerhalb der Gebäude. Bitte denken Sie daran, Ihren Kindern entsprechende Masken (auch zum Wechseln) mit in die Schule zu geben.

Das Betreten der Schule ist nach der Verordnung des Landes nur mit einem der 3 G, also für genesene Personen, mit vollständiger Impfung oder einem negativem Testergebnis (PCR oder Antigen). Bitte haben Sie Verständnis, dass wir insbesondere bei Schulveranstaltungen die entsprechenden Nachweise kontrollieren müssen.

Da es uns ein großes Anliegen ist, auch weiterhin größere Ausbrüche an unserer Schule zu verhindern, bitte ich Sie zudem, weiterhin auf Symptome bei Ihren Kindern zu achten und Ihre Kinder nur gesund in die Schule zu schicken. Insbesondere ist es uns aber wichtig, dass Sie uns auch über positive Testergebnisse Ihrer Kinder informieren.

Ich danke Ihnen sehr für die bisher sehr gute Zusammenarbeit in all diesen Punkten.

Mit freundlichen Grüßen

Thorsten Krischke

